



RUBÉN GARCÍA

La leyenda del rock falleció el 22 de julio.

Según el certificado de defunción **Infarto al corazón causó la muerte de Ozzy Osbourne**

ENRIQUE NIÑO

En el certificado de defunción de Ozzy Osbourne, conocido en las últimas horas, no sólo aparece su nombre, sino que también se le identifica, según publicó el portal TMZ, como: "Compositor, intérprete y leyenda del rock". Merecido.

En el documento oficial también se clarifica la causa de su muerte, luego de que rumores sin ninguna fuente llegaran a asegurar que se le había aplicado una eutanasia. Nada de eso, el artista inglés murió de un "ataque al corazón" y se agrega que los factores que llevaron a eso fueron "problemas en las coro-

narias y el parkinson", que enfrentaba desde 2003.

Ozzy falleció el 22 de julio, pocas semanas después de subirse al escenario por última vez con Black Sabbath en un concierto benéfico en Villa Park, Birmingham, y, según informó su familia en ese momento, murió "rodeado de amor".

La última aparición pública del Príncipe de las Tinieblas fue en un video, pocos días antes de su muerte. El cantante estaba tomando desayuno con su familia mientras navegaba en su iPad. Su hija Kelly le dijo que saludara a la gente, mientras lo grababa, y Ozzy, vestido con una polera negra y auriculares, respondió de inmediato diciendo: "Buenos días".